

Von: Hubert Allmer  
Gesendet: 26. 5. 2006 10:50  
An: [gaenserndorf.red@bezirksblaetter.com](mailto:gaenserndorf.red@bezirksblaetter.com)  
Betreff: Lobauautobahn S1

Sehr geehrtes Redaktionsteam!

Zum Artikel vom 24.Mai 2006 " 100 kg Unterlagen über S1" erlaube ich mir folgenden Leserbrief an Sie zu richten:

Die Lobauautobahn S1 ist Teil einer Transitstrecke die von Danzig an der Ostsee nach Wien führen soll. Auf der Ostautobahn A4 können die LKW dann weiter nach Ungarn, Rumänien, Bulgarien oder über die Südautobahn nach Italien oder Slowenien und Kroatien fahren. Wie es auf einer ordentlichen Transitautobahn zugeht, wissen die Tiroler schon seit vielen Jahren.

Ein Sonderzug durch Tirol zur heurigen Brennerblockade wird sogar vom Lebensministerium gefördert!

In Niederösterreich gehen die Uhren anders. Da werden kreuz und quer durchs Marchfeld und Weinviertel Autobahnen geplant, obwohl Ostösterreich bei der Luftverschmutzung schon als belastetes Gebiet eingestuft ist und ein Verschlechterungsverbot gilt. Die verantwortlichen Landespolitiker verstecken sich hinter ihren Beamten und den Planern der ASFINAG.

Nur nicht gebaute Autobahnen sind umweltverträglich!

Hubert Allmer  
Deutsch-Wagram